

PADEL Rendez-vous aujourd'hui, demain et dimanche sur les courts des Capellans.

Le circuit départemental fait étape

C'est en jouant au futsal au Five à Saint-Charles à Perpignan que David Matéo découvre le padel, il y a quelques années. De fil en aiguille, ou plutôt de tournoi en tournoi, il devient accro et monte son premier championnat dans le complexe perpignais. On est en 2017. Dix paires participent, puis vingt, puis trente, etc. La compétition fait parler d'elle et David Matéo est contacté par le club du Mas, pionnier du padel dans les P.-O., à l'automne 2018, pour travailler ensemble. Bingo ! La Liga du Mas est créée avec 88 équipes.

« Dans le département, je trouvais qu'on avait beaucoup de clubs, de terrains mais pas assez de tournois, ça ne bougeait pas assez », explique David Matéo qui crée la société Via padel (avec l'appli smartphone qui va avec elle) et monte le circuit départe-

mental, le Drop shot padel tour, en six dates, à **Canet-en-Roussillon, Saint-Cyprien, Saleilles et Perpignan** (Five, parc Ducup et le Mas), plus le master final avec les meilleures équipes, en septembre sur les courts du Mas. Les joueurs de padel adhèrent vite, les clubs aussi et la saison prochaine, le circuit devrait compter une vingtaine de dates. « On a commencé la saison en février. Là, on débutera en octobre et on a déjà 12 dates fixées. En plus de clubs de Montpellier, Carcassonne, Marseille et même la Corse qui m'ont sollicité. Je cherche d'ailleurs des contacts dans ces départements pour m'épauler, car, tout seul, ce n'est plus possible. On est en train de passer d'un circuit départemental à un circuit régional, voire plus. Je me décarcasse pour que ça marche, c'est un deuxième boulot, un travail de fou et



David Matéo et Alain Henry, du Mas, qui accueillera le masters en septembre. @Facebook David Matéo

quand je reçois des messages de remerciements, je peux vous dire que ça fait chaud au cœur », concède-t-il, épaulé par sa femme Christelle pour la partie communication notamment et par des sponsors, fidèles de la première heure.

Ce week-end, le circuit fait étape sur les courts de Grand stade les Capellans, à Saint-Cyprien. 36 équipes sont attendues (24 en P500 et 12 dans la catégorie Intermédiaire). L'occasion de convaincre les derniers sceptiques ?

X. H.

Le circuit en bref

- **L'appli.** *Viapadel*. Tout passe par elle (inscriptions...).
- **Les dotations.** Les étapes sont dotées en P100, P250, P500 et P1 000. Le principe : un tournoi P500, par exemple, offre 500 points à gagner pour le classement général et 500 euros répartis pour les quatre premiers du tournoi. En plus des dotations matérielles.
- **Le calendrier.** Débuté en février au Five à Perpignan, le circuit a fait étape à Canet et au parc Ducup (Perpignan) en mars. Il sera **aujourd'hui, demain et dimanche** à Saint-Cyprien, puis au Mas (Perpignan) les **vendredi 7, samedi 8 et dimanche 9 juin**, à Saleilles les **vendredi 19, samedi 20 et dimanche 21 juillet** et le masters au Mas en **septembre**. contact@viapadel.fr ou 06 51 56 29 69.